

La pêche à pied

Nous sommes arrivés sur l'île d'Arz . Nous avons commencé la pêche a pied . On nous a expliqué comment soulever les pierres sans démolir leurs maisons et nous avons trouver des gobies,des crabes,une anguille,des crevettes,des anémones .



le catamaran c'est marrant



Après avoir enfilé les cirés (jaunes) ,on prépare le catamaran : on enlève le noeud de taquet pour mettre la grande voile et on tire sur la corde et met le reste de la voile par en-dessous , on met la corde entre la fourchette et faire un noeud de taquet et on peut partir.

Elouan Langlais et Sacha Lamy 6D

Merci d'avoir lu notre article.